

Río Hoteles: 3 establecimientos de referencia para la celebración de banquetes en Extremadura

El Hotel Río, el Hotel Convento de la Luz y la Hospedería Hurdes Reales cuentan con un equipo de profesionales altamente cualificados y tecnología punta para la celebración de sus banquetes

El Hotel Río siempre ha sido referencia en Badajoz a la hora de organizar algún tipo de evento o banquete.

Este hotel, según explica Mercedes del Río, directora comercial del mismo, dispone de tres salones, aparte del restaurante La Alacena, y cada uno cuenta con cocina individual, por lo que se pueden ofrecer diferentes servicios al mismo tiempo y de gran calidad.

El Salón de Cristal puede acoger 1.000 personas en cocktail y unos 700 sentados para cenas; el Salón Guadiana, 350 en cocktail y 250 en cena y el Salón Entrepuentes, entre 150 y 200 en cocktail y 100 en cena.

Menús a medida

«El Hotel Río cuenta con un gran equipo de profesionales que lleva ya muchos años ofreciendo banquetes y dando un servicio esmerado y de calidad a los clientes. La tecnología de las cocinas es especial para elaborar unos platos de excelente calidad y los menús se van renovando cada año. Hay menús tipos elaborados, aunque por supuesto, nos adaptamos a los

gustos y necesidades del cliente y podemos crear platos nuevos que nos sugieran, ya que nuestros profesionales se dedican exclusivamente a esto. Los precios de los menús oscilan desde los 40 a los 70 euros y son muy variados», explica del Río.

En el Hotel Río se casan parejas, no solo de Badajoz, sino también de localidades de alrededor y los invitados de los novios tienen la posibilidad de alojarse en el mismo con condiciones y precios especiales.

Convento de la Luz

Por otra parte, la directora de eventos del Hotel Río, Maite Barrientos, también dice que se pueden celebrar bodas en el Hotel Convento de la Luz, un antiguo convento franciscano del siglo XVI que es patrimonio artístico y que se encuentra en la localidad cacereña de Brozas.

Este hotel de cuatro estrellas se abrió en marzo de 2003 y cada vez son más las personas que eligen este marco incomparable para celebrar sus enlaces.

Dispone de 25 habitaciones, incluyendo dos habitaciones con

salón, especialmente amuebladas para que la estancia sea muy agradable.

Dispone de 4 salones con capacidad de 25 a 350 personas y en Restaurante El Toro de San Marcos se puede degustar la mejor cocina tradicional y de mercado.

Hurdes Reales

Por otro lado, también se puede destacar como lugar emblemático para celebrar una boda la Hospedería Hurdes Reales.

Está situada en la localidad de Las Mestas, en el norte de Cáceres, en el corazón de la incomparable Comarca de Las Hurdes y está ubicada en la que fuera antaño la Factoría de Alfonso XIII, creada a raíz de la visita del monarca en 1922 a esta región.

Dicho lugar dispone de 30 habitaciones, incluyendo 4 habitaciones con salón, amplias y confortables y en el Restaurante Alfonso XIII se puede degustar la mejor cocina regional y de mercado junto a un esmerado servicio.

Los Espartaes

Río Hoteles también pone a disposición de sus clientes la finca



Maite Barrientos y Mercedes del Río. M. ÁNGELES MORCILLO

Los profesionales de Río llevan muchos años organizando grandes eventos

de la ganadería brava 'Los Espartaes', situada a 30 kilómetros de Badajoz, un lugar ideal para celebrar todo tipo de eventos.

Asimismo, Mercedes del Río afirma que la División de Catering de Río Hoteles está especia-

lizada en la celebración de todo tipo de eventos, tanto dentro como fuera de las instalaciones de sus hoteles.

Para ello cuentan con la última tecnología en sus cocinas y con los medios necesarios para ofrecer a sus clientes el mismo nivel de servicios que en el hotel.

Nuevo director general

Por último cabe destacar que Enrique Lucini es el nuevo director general de la cadena Río y que hace aproximadamente dos semanas que ostenta este cargo, hecho que asume con gran ilusión.

Un día muy Especial



En su domicilio o en la finca "El Vaqueril", haremos de su celebración un día inolvidable.

Visite nuestra exposición en el Polígono Industrial

Las Capellanías, Avda. 4, nº 10 Tlfno: 927 23 22 41 - 902 010 551

www.cateringsanjorge.com

Los mejores detalles para su celebración en Confiterías La Guinda

Centro Comercial Ruta de la Plata "El Puchero" y

Avda. Virgen de la Montaña, 7

Tlfno: 927 22 65 38 y 927 23 20 76

www.pastelerialaguinda.com

la guinda

PASTELERIA · CONFITERIA

CACERES 1999

